

Kapolsek Liukang Tangaya Serukan Netralitas PNS Saat Kunjungi Kantor Lurah Sapuka

HermanDjide - PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID

Oct 24, 2024 - 07:11



Kapolsek Liukang Tangaya Serukan Netralitas PNS Saat Kunjungi Kantor Lurah Sapuka

PANGKEP – Kapolsek Liukang Tangaya, Iptu Muhtar, melakukan kunjungan ke Kantor Lurah Sapuka untuk bersilaturahmi sekaligus menyampaikan himbauan penting terkait netralitas Pegawai Negeri Sipil (PNS) dalam rangka menghadapi

Pilkada 2024. Kamis (24/10/24)

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek menekankan bahwa peran PNS harus tetap netral selama berlangsungnya tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) guna menjaga integritas dan profesionalitas dalam pelayanan kepada masyarakat. "Netralitas PNS sangat penting untuk memastikan proses Pilkada berjalan dengan baik, tanpa adanya intervensi atau keberpihakan yang bisa menimbulkan konflik atau ketidakpercayaan di masyarakat," ujarnya.

Iptu Muhtar juga mengingatkan agar PNS di wilayah Kecamatan Liukang Tangaya, khususnya di Kelurahan Sapuka, selalu menjaga sikap independen dan tidak terlibat dalam kegiatan politik praktis, baik secara langsung maupun tidak langsung. "Kami harap seluruh aparat pemerintahan mampu menjaga komitmen ini, demi menciptakan suasana Pilkada yang aman, damai, dan kondusif," tambahnya.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat selama tahapan Pilkada berlangsung. Ia berharap sinergi antara aparat kepolisian, pemerintah, dan masyarakat bisa terus terjalin dengan baik, agar pesta demokrasi tersebut dapat berlangsung lancar dan damai.

Lurah Sapuka, yang turut hadir dalam kegiatan ini, menyampaikan dukungannya terhadap himbauan yang disampaikan Kapolsek. Ia berkomitmen untuk terus mengingatkan para PNS di wilayahnya agar tetap netral dan mematuhi peraturan yang berlaku selama proses Pilkada.

Kunjungan ini menjadi salah satu bentuk upaya Polsek Liukang Tangaya dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka, khususnya menjelang Pilkada serentak yang akan dilaksanakan pada tahun 2024. (Herman Djide)